



Nombre Del Alumno:

Diana Saury Velázquez Vázquez

Nombre Del Profesor:

Liliana Lopez Villegas

Nombre Del Trabajo:

Cuadro comparativo

Materia:

Psicopatología

Grado:

6º

Grupo:

“A”

Licenciatura:

Psicología General

Pichucalco, Chiapas A 15 De Mayo De 2020

MODELO BIOLÓGICO	MODELO PSICODINÁMICO	MODELO HUMANISTA	MODELO CONDUCTUAL
<p>LA PERSPECTIVA BIOLÓGICA CONSIDERA LAS PERTURBACIONES ORGÁNICAS COMO LA CAUSA DE LA CONDUCTA TRASTORNADA.</p> <p>PUEDEN SER GENÉTICO O DESPUÉS DEL NACIMIENTO, O DISFUNCIÓN FISIOLÓGICA TEMPORAL PROVOCADA.</p> <p>LA GENÉTICA DE LA CONDUCTA, HACE HINCAPIÉ EN LA INTERACCIÓN DE LA HERENCIA Y EL AMBIENTE.</p> <p>SISTEMA NERVIOSO Y EL CEREBRO SON SISTEMA NERVIOSO CENTRAL. INTEGRACIÓN DE LOS SISTEMAS BIOLÓGICOS Y PSICOLÓGICOS, PERSPECTIVA BIOLÓGICA ES LA TERAPIA CON FÁRMACOS.</p>	<p>LA PERSPECTIVA PSICODINÁMICA SE BASA EN LA IDEA DE QUE LOS PENSAMIENTOS Y LAS EMOCIONES SON CAUSAS IMPORTANTES DE LA CONDUCTA.</p> <p>SIGMUND FREUD, CREADOR DE LA PERSPECTIVA PSICODINÁMICA. CREÍA QUE LAS CONDUCTAS SE PUEDEN EXPLICAR MEDIANTE CAMBIOS CORPORALES. FREUD OTORGA GRAN IMPORTANCIA A LOS PRIMEROS CINCO AÑOS DE VIDA, CREÍA QUE DURANTE ESTE PERÍODO LA LIBIDIO, O LOS IMPULSOS HUMANOS BÁSICOS, SE CENTRABA EN UNA SERIE DE ZONAS EROGENAS O FUENTES DE PLACER ESPECÍFICAS. SU TEORÍA DIVIDIÓ AL MUNDO MENTAL EN TRES ESTRUCTURAS ELLO, YO, SUPER YO.</p>	<p>LOS CLÍNICOS HUMANISTA CONSIDERAN QUE LAS INFLUENCIAS AMBIENTALES INDESEABLES SON DESESTABILIZADORES DE LA AUTORREALIZACIÓN, EN TANTO QUE LOS EXISTENCIALES. CUANDO LA PERSONA HUMANA SE ABRE A UN AMBIENTE BENIGNO DA A ESTAS FUERZAS CREATIVAS UN REINADO LIBRE Y SURGE LA NATURALEZA INTERNA POSITIVA DEL SER HUMANO.</p> <p>CARL ROGERS RELACIONA LA CAPACIDAD DE LA PERSONA PARA UN ENTENDIMIENTO DE SÍ MISMO Y LA AUTORREALIZACIÓN CON RESPECTO A SU AUTOESTIMA. LA PERSPECTIVA HUMANISTA EXISTENCIAL ES MÁS UNA POSICIÓN FISIOLÓGICA QUE UNA TEORÍA CIENTÍFICA FORMAL. SE CONSIDERA ASPECTOS CRUCIALES DE LA EXISTENCIA HUMANA.</p>	<p>EL CONDUCTISMO AFIRMA QUE LOS SERES HUMANOS SE COMPORTAN DE ACORDO A SU AMBIENTE. CONDICIONAMIENTO CLÁSICO.</p> <p>LA RESPUESTA QUE UN ORGANISMO DA EN FORMA AUTOMÁTICA ANTE CIERTO ESTÍMULO. EXPERIMENTO DE CONDICIONAMIENTO CLÁSICO MÁS FAMOSO FUE POR EL RUSO IVAN PAVLOV SALIBACIÓN DE LOS PERROS. CONDICIONAMIENTO OPERANTE. MANEJA RESPUESTAS QUE OCURREN CON RELATIVAMENTE POCAS FRECUENCIAS ANTES DE QUE SEA REFUERZEN. SEGÚN EL CONDICIONAMIENTO OPERANTE, LA RESPUESTA PRECEDE AL REFUERZO.</p>